

martes 15 de noviembre de 2011

El PDM brilla en una nueva organización del Cross de "Los Llanos"

La prueba reunió a casi dos centenares de atletas escolares

El Concejal de Deportes y el de Anejos estuvieron presentes en la entrega de premios



El Patronato Deportivo Municipal de Antequera organizó una nueva edición del campo a través Los Llanos de Antequera que abría la temporada para 2.010/2.011 en lo que a las pruebas de atletismo municipales se refiere. Con una filosofía claramente participativa y orientada al ámbito escolar la prueba presentaba algunas novedades como la ampliación del circuito de 500 metros la vuelta que presentaba un magnífico estado que incluso permitía correr con zapatillas de clavos y que fue testigo de las diferentes pruebas que se celebraron hasta un total de 12, desde los prebenjamines masculinos que abrieron la matinal a las 10.30 h. hasta los juveniles

de ambos sexos. En total 180 participantes repartidos en 84 corredores en categoría femenina y 96 en categoría masculina que contaron con transporte gratuito a cargo del P.D.M desde Antequera a Los Llanos.

El acto de entrega de medallas contó con la presencia del Concejal de Deportes, Alberto Vallespín, el Concejal de Anejos, Juan Álvarez, así como de varios representantes de los centros escolares.